



L'année golfique de l'EUGC

(English below)

Chaque année, le comité de l'EUGC prépare un calendrier de tournois à jouer. On peut classer les tournois en différentes catégories ou type de tournois.

- a) Tournois de la Winter Cup
 - b) Tournois Asterisk (*)
 - c) Voyages et weekends organisés en Belgique et/ou à l'étranger.
 - d) Challenge avec des clubs amis.
 - e) Tournois du club EUGC sponsorisés.
 - f) Tournois de l'AFGolf
-
- a) Les tournois de la Winter Cup.
En général ce sont 5 tournois joués au golf de Pierpont durant les mois d'hiver. Un tournoi par mois : Novembre, Décembre, janvier, Février et Mars. Un classement est établi en 3 catégories et des prix sont distribués aux meilleurs classés.
 - b) Les tournois Asterisk (*).
Ce sont entre 15 et 20 tournois tout au long de l'année. Ces tournois se jouent en 3 catégories, dépendant du handicap des joueurs. Un classement annuel est établi à la fin du dernier tournoi. Des prix par catégorie sont distribués.
 - c) Les Voyages et weekends.
Chaque année le club EUGC organise des weekends golfs. Par exemple au Touquet, à Wimereux, à la côte belge, en Angleterre.
 - d) Les Challenge avec des clubs amis.
Des tournois se jouent chaque année avec des clubs amis. Par exemple, IGC, Mugs, Club CE du Luxembourg, La Tournette, Ostende. Avec remise des prix le jour même.
 - e) Les tournois du club EUGC sponsorisés.
Nous organisons entre 5 et 10 tournois sponsorisés chaque année, c'est-à-dire avec remise des prix le jour même. Il y a aussi le « championnat du club » et le « prix du club » qui sont des tournois très importants pour la vie sociale du Club.
 - f) Les tournois de l'AFGolf
Chaque année l'AFGolf (Association Francophone de Golf de Belgique) organise des tournois. Nous participons à plusieurs tournois tels que « Challenge de printemps Seniors » avec 5 journées de qualifications, le Ladies Cup, le Men Cup.



The EUGC golf year

(Français ci-dessus)

Each year, the EUGC committee prepares a schedule of tournaments to play. Tournaments can be classified into different categories or types of tournaments.

- a) Winter Cup tournaments
- b) Asterisk Tournaments (*)
- c) Trips and weekends organized in Belgium and/or abroad.
- d) Challenge with friendly clubs.
- e) Sponsored EUGC club tournaments.
- f) AFGolf tournaments

a) Winter Cup tournaments

In general, 5 tournaments are played at the Pierpont golf course during the winter months. One tournament per month: November, December, January, February and March. A ranking is established in 3 categories and prizes are distributed to the best ranked.

b) Asterisk tournaments (*).

There are between 15 and 20 tournaments throughout the year. These tournaments are played in 3 categories, depending on the players' handicap. An annual ranking is established at the end of the last tournament. Prizes by category are distributed.

c) Trips and weekends.

Every year the EUGC club organizes golf weekends. For example, in Le Touquet, in Wimereux, on the Belgian coast, in England.

d) Challenges with friendly clubs.

Tournaments are played every year with friendly clubs. For example, IGC, Mugs, Club CE du Luxembourg, La Tournette, Ostende. With prizes given on the same day.

e) Sponsored EUGC club tournaments.

We organize between 5 and 10 sponsored tournaments each year, with prizes awarded on the same day. There is also the « club championship » and the “Prix du club” which are very important tournaments for the social life of the Club.

f) AFGolf tournaments

Every year the AFGolf (French-speaking Golf Association of Belgium) organizes tournaments. We participate in several tournaments such as « Challenge de printemps Seniors » with 5 qualifying days, the Ladies Cup, the Men Cup.